



# Cycle de projections-débats

## La terre, bien commun



### La terre, bien commun

(première partie)

mercredi 30 septembre

20h30 (entrée libre)

salle du Sénéchal  
17 rue de Rémusat  
31000 Toulouse

### Changement de propriétaire

(deuxième partie)

jeudi 19 novembre

20h30 (entrée libre)

en présence des réalisateurs

salle Castelbou  
22 rue Léonce Castelbou  
31000 Toulouse



Si les terres agricoles font partie du « bien commun » alors leur protection est une question éminemment politique pour laquelle tous les citoyens doivent se sentir concernés et agir.

Comme le montrent ces deux films réalisés par Aurélien Lévêque et Luba Vink, le mouvement est déjà en marche partout en France

A travers ces deux documentaires, on part à la rencontre de citoyens et de paysans qui s'organisent et démontrent qu'il est possible de maintenir des fermes à taille humaine qui nourrissent la population et respectent l'environnement



Projections organisées par l'association Terre de liens Midi-Pyrénées  
[www.terredeliens.org](http://www.terredeliens.org)